

# 法学会 記念講演会

## 講演者

# 内田貴 先生

(東京大学名誉教授、早稲田大学特命教授)

## タイトル

# 「日本人はどのように 法学を受容したのか？」

## 日時

2016年12月15日  
午後6時～7時

## 場所

# 講堂 小ホール

(首都大学東京 南大沢キャンパス内)

一般公開・入場無料

## 講演者紹介

1976年 東京大学法学部  
卒業  
東京大学教授・法務省参  
与を経て、  
2014年 東京大学名誉教  
授、弁護士登録  
2015年 早稲田大学特命  
教授  
2016年 一般財団法人民  
事法務協会会長。

### 主要著作

『抵当権と利用権』(有斐閣、1983年)、『契約の再生』(弘文堂、1990年)、『民法I-IV』(東京大学出版会、1994-2002年)、『契約の時代—日本社会と契約法』(岩波書店、2000年)、『債権法の新時代—「債権法改正の基本方針」の概要』(商事法務、2009年)、『制度的契約論—民営化と契約』(羽鳥書店、2010年)、『民法改正—契約のルールが百年ぶりに変わる』(ちくま新書、2011年)、『民法改正のいま—中間試案ガイド』(商事法務、2013年)ほか。

## 主催者紹介

「法学会」とは、首都大学  
東京 都市教養学部 法  
学系の教員を中心とする、  
法学・政治学の研究およ  
び知識の普及を目的とし  
た団体です。  
大学紀要として「法学会  
雑誌」を刊行しています。